

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 28 MAI

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Finances*.—Pour payer à P.-J. Coyle une somme de \$4,000.
2. *Voirie*.—Pour adjuger l'entreprise de la fourniture de pierres concassées à la "Morrison Quarry Co."
3. *Finances et Hygiène et Statistiques*.—Pour un crédit de \$1,200 pour payer le traitement de l'honorable Dr J. Lanctôt.

REGLEMENT

4. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de fermer une partie de la rue des Carrières. (Lévy).

RAPPORT

5. *Voirie*.—Pour affermer la carrière de la Ville à A.-E. Dubuc.

REGLEMENT

6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 97. (Proulx).

RAPPORT

7. *Parcs et Traverses*.—Recommandant que certaines maisons de l'avenue Mont-Royal soient démolies.

ACTE NOTARIE

8. Echange de terrains entre la Ville et les Révérendes Dames de la Congrégation de Notre-Dame.

RAPPORTS.

9. *Voirie*.—Pour achat de blocs de pierre pour paver les voies de tramway.
10. *Voirie*.—Pour changer le nom de certaines rues.

REGLEMENTS

11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (N. Lapointe).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, etc. (Dagenais).
13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 105. (Dagenais).
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement *re* construction des édifices sur la rue St Laurent. (Leclaire).
15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
16. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Notre-Dame. (White).
17. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Sadler).
18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 134. (Proulx).

MOTIONS

19. *Dagenais*.—A l'effet d'adopter un règlement concernant les écuries.
20. *Lapointe, N.*—A l'effet d'amender le règlement No. 114 de Sainte-Cunégonde.
21. *Martin, J.-B.-A.*—Pour un règlement pour l'imposition de nouvelles taxes.

RAPPORT.

22. *Voirie*.—Pour permettre à M. O. H. Tansey de placer des réceptacles aux coins des rues.

MOTIONS

23. *Martin, J.-B.-A.*—Pour nommer un président suppléant de la Commission des Finances.
24. *Yates*.—Pour amender le règlement No. 260.
25. *Larivière*.—Pour amender la règle 122 du Conseil.
26. *Gadbois*.—Pour la nomination d'une commission spéciale *re* gaz.
27. *Martin, M.*—*Re* gages des journaliers.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 28th OF MAY

ORDER OF THE DAY

REPORTS

1. *Finance*.—To pay P. J. Coyle a sum of \$4,000.
2. *Road*.—To award contract for broken stone to Morrison Quarry Co.
3. *Finance and Hygiene Statistics*.—For an appropriation of \$1,200 to pay salary of Hon. Dr. J. Lanctôt.

BY-LAW.

4. 2nd and 3rd reading of a by-law to close part of Carrière Street. (Levy).

REPORT.

5. *Road*.—To lease City Quarry to A. E. Dubuc.

BY-LAW.

6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 97. (Proulx).

REPORT.

7. *Parks & Ferries*.—Recommending that certain houses on Mount Royal Avenue be demolished.

DEED.

8. Exchange between the City and the Rev. Ladies of the Congregation of Notre-Dame.

REPORTS

9. *Road*.—To supply blocks to pave certain street car tracks.
10. *Road*.—To change the name of certain streets.

BY-LAWS

11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Lapointe, N).
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish etc. (Dagenais).
13. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais).
14. 1st 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law *re* buildings on St. Lawrence Street. (Leclaire).
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester Street and on other streets. (Yates).
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Notre-Dame Street. (White).
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Sadler).
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 134. (Proulx).

MOTIONS

19. *Dagenais*.—For a by-law to regulate stables.
20. *Lapointe, N.*—To amend by-law No. 114 of Ste. Cune-gonde.
21. *Martin, J. B. A.*—For a by-law to impose new taxes.

REPORT.

22. *Road*.—To allow O. H. Tansey to place receptacles at street corners.

MOTIONS.

23. *Martin, J.B.A.*—To appoint an acting-Chairman of the Finance Committee
24. *Yates*.—To amend by-law No 260.
25. *Larivière*.—To amend rule 122 of Rules of Council.
26. *Gadbois*.—For a special committee *re* gas.
27. *Martin, M.*—*Re* wages of laborers.